

02.08.2020

PV-Anlagen auf städtischen Gebäuden zur Deckung der Grundlast

Sehr geehrte Frau Lenz,
bitte setzen Sie folgenden Prüfantrag auf die Tagesordnung der nächsten
Stadtverordnetenversammlung.

Der Magistrat der Stadt Karben wird aufgefordert zu prüfen, inwieweit es möglich ist auf
den städtischen Gebäuden Photovoltaik-Anlagen mit dem

Ziel:

die Anlagen so zu konzeptionieren das eine Grundversorgung der Gebäude sicher
gestellt werden kann,

zu errichten. Die Wirtschaftlichkeit, der Aufwand und der zeitliche Horizont sind hierbei zu
berücksichtigen.

Begründung:

erfolgt mündlich.

Mit freundlichem Gruß
Thomas Görlich